

## 平和を守る職業に誇りをもちます！



平成28年度自衛隊新入隊(入校)者  
川 越 晃 人さん(防大)  
中 島 陽 夏さん(空)  
竹 下 絹 佳さん(陸)  
加治屋 誠 仁さん(陸)  
井手上 龍 斗さん(海)  
福 田 峻 也さん(海)

3月16日(水)、町中央公民館で『自衛隊新入隊者および入校者壮行会』が開催されました。壮行会では、町長をはじめ自衛隊代表や防衛大臣・県知事らから入隊(入校)者6名に激励の言葉やメッセージが寄せられました。

## おいしいお茶を淹れてね～小学6年生に急須を贈呈

3月18日(金)、大崎町茶業振興会と町は合同で、町内6小学校の卒業生に急須を贈呈しました。

これは、昨年からリーフ茶消費啓発活動として実施しているもので、柳原亮治町茶業振興会長は「おいしいお茶を家庭で淹れて、お茶と親しんでください。」と話し、受け取った児童は「ありがとうございます。大切に使います。」と答えました。

最近ではペットボトルの消費拡大で、家庭でお茶を淹れて飲む習慣が減ってきています。お茶は病気・かぜ予防の効果があると言われていいますので、お茶を飲みましょう。



▲中沖小学校の児童と柳原会長

## 健康は歩くことから！



▲元気いっぱい歩く参加者

2月28日(日)、おおさき総合案内所が主催する『大崎路ウォーキング大会』が開催され、町内外から約100人が参加しました。

町外からの参加が多く、「情報誌の広告を見て参加しました。また参加してみたいです。」「折り返し地点に用意してあったお茶と黒砂糖がとてもおいしかったです。」と話しました。

コースは5kmと10kmに分かれ、それぞれのペースで風景を楽しみながら歩いていました。